



EMedellín, a captar más pacientes extranjeros

México, Costa Rica y Curazao se atraviesan en el crecimiento del sector de salud de exportación.

Las entidades de salud de la capital antioqueña esperan facturar por lo menos 12 millones de dólares este año por concepto de atención a pacientes que llegan del extranjero, lo cual significaría un aumento del 6% con relación a lo que recibieron el año pasado.

El tímido crecimiento obedece, según el director del Clúster Servicios de Medicina y Odontología de Medellín, Adolfo León Moreno, a la competencia que están representando Costa Rica y México como destino de pacientes. Pero también a que Curazao, que era uno de los principales orígenes de las personas que antes llegaban a Colombia para realizarse tratamientos o procedimientos estéticos, ha avanzado en su infraestructura para tratarlos localmente.

En el pasado esta actividad era nombrada como turismo en salud, sin embargo, en el año 2013 el Clúster formuló su visión estratégica y decidió deslindarse de ese término, que implicaba ofrecer paquetes complementarios a los servicios de salud a pacientes y acompañantes. “No quiere decir que ya no se ofrezcan, pero eso se lo dejamos al clúster de turismo para centrarnos en lo nuestro”, anota Moreno.

Actualmente al país los pacientes extranjeros le facturan unos 150 millones de dólares por año y cerca del 15 por ciento se lo llevan los antioqueños, que fueron pioneros en potenciar dicha actividad.

En un principio sobre todo llegaba gente atraída por los mejores precios y la calidad en las cirugías estéticas y los tratamientos odontológicos. Hoy, sin dejar de lado estos campos, se nota una mayor especialización en el ámbito cardiovascular, reproducción asistida, procedimientos neurovasculares, ortopedia y oftalmología.

TAMBIÉN BUSCAN 'VENDER' AFUERA ENTRENAMIENTO

A partir de su ejercicio de planeación estratégica, el Clúster Servicios de Medicina y Odontología de Medellín optó por centrarse en tres aspectos: atraer pacientes



Sala de Prensa

internacionales, posicionar la ciudad como destino también para personal médico que quiera capacitarse en áreas donde esa ciudad es fuerte, e innovar con productos de uso en la salud.

De dicha organización gremial hacen parte 24 entidades –entre ellas las mejores clínicas y hospitales– y 2 universidades.

Justamente en las temáticas mencionadas anteriormente se centrará el evento Medesalud 2015, que se realizará en la capital de la montaña entre el 28 y el 30 de octubre próximos.

Diario Portafolio, 05 de Octubre de 2015. Página 8.